

## 学習のまとめ・修了進級にむけて⑤

学年末を前に、子供たちがこれまでの学習の成果を発信する場面などを、できるだけたくさん紹介していきます。

### 避難所運営ゲーム～3年生（3月2日）

3年生が、避難所運営ゲーム（「Doはぐ」という愛称だそうです）を体験しました。

「真冬に地震が発生した」「ガスなどが使えなくなった」などの想定に沿って、たくさんのカードで示された条件をもとに、グループで話し合っ解決していくものです。



振興局の方を講師としてお招きしました！



避難所にはどんな人がいるかな？  
こんな人はどこにいてもらうといいかな？



避難所で用いる「段ボールベッド」も見せてもらいました

「想像すること」「想定すること」、登下校や交通安全、避難訓練でも大切にしていることです。きっと、「特別な場合のお話だね」と捉えるのではなく、日常生活に関係する部分を見付けて、生かして行ってほしいと思います。

### 「進級を祝う会」に向けて（2月27日～）

3月3日（金）実施の「進級を祝う会」に向けて、各学年が準備している様子を紹介します。



1年生の様子です。  
「気合い」と「まとまり」  
が感じられます。

こちらは2年生。  
話し合い、振り返りながら、  
自分たちの発表をつくりあげています。

3年生は、躍動感がすごいですね！  
何のダンスなのかな？



やりたいこと、伝えたいこと  
いっぱい5年生、6年生にちゃんと届くかどうか  
を考え、役割分担をして話し合っています。

4年生を紹介できなくてごめんなさい・・・。

これまで、色々な行事を経験してきた各学年、今までの行事と異なるのは、「6年生」という思いを届ける「相手」がはっきりしていることです。コロナ禍でかわりが少なくなってしまったのは歯がゆさはあるかもしれませんが、それでも1年生のお世話、バス通学、児童委員会…様々な場面で6年生の背中を見てきた子供たちの「6年生をお祝いしたい」「気持ちを伝えたい」という熱い気持ちを感じた1週間でした。

当日の様子は、改めてお知らせします。



この、素敵な花道が、6年生を迎えます。

委員会からのメッセージも！



## 「授業力向上セミナー～算数」（2月24日）

網走市から算数科の講師をお招きして出前授業を実施しました。合わせて、本校算数科教諭による公開授業も行いました。「あれ？」と疑問に感じたことをそのままにせず、「こういうことじゃない？」「なるほど！」とかかわり合う子供たちの様子が見られました。

